



www.mg.co.id

## Inter Raih Kemenangan Penting

MILAN (IM) - Inter Milan meraih kemenangan atas Napoli di lanjutan Liga Italia. Mengalahkan salah satu rival terdekat, poin yang didapat Inter pun terasa amat berharga. Laga kedua tim meramaikan pekan ke-12 Liga Italia. Duel yang digelar di Giuseppe Meazza, Kamis (17/12) dinihari WIB itu berakhir dengan skor 1-0 untuk kemenangan Inter.

Satu-satunya gol Inter dicetak oleh Romelu Lukaku lewat eksekusi penalti pada menit ke-70. Wasit menunjuk titik putih setelah David Ospina dianggap melanggar Matteo Darmian.

Pelatih Inter Antonio Conte mengakui kemenangan atas Napoli tak didapat dengan mudah. Conte menyebut kemenangan atas tim tangguh seperti Napoli bernilai ganda buat Inter.

"Kemenangan seperti ini sangat penting dan bisa berdampak bagus, itulah yang saya bilang kepada anak pemain. Itu tidak mudah. Napoli adalah tim hebat. Pertandingan yang mengutamakan taktik, dengan respek di antara kedua tim. Bukan permainan yang luar biasa, tapi poin

penting melawan tim ambisius seperti Napoli, selalu jadi protagonis di liga, poin-poin ini bernilai ganda," ujar Conte kepada Sky Sport seperti dilansir Football Italia.

Tambahan tiga angka dari laga ini mengangkat posisi Inter Milan di klasemen Liga Italia. Nerazzurri kini menempati peringkat kedua dengan 27 poin, tertinggal satu angka dari AC Milan yang ada di puncak klasemen.

"Kami sering berhadapan tahun lalu dan kami saling mempela-jari untuk meredam serangan satu sama lain. Meski demikian, yang paling penting adalah menang dan siapa pun yang meraihnya akan senang," kata Conte. ● vit



ROMELU LUKAKU Pemain Inter Milan

## Arsenal Keseringan Kartu Merah

LONDON (IM) - Arsenal kembali gagal meraih kemenangan di kandang setelah imbang 1-1 dengan Southampton. The Gunners harus menuntaskan laga dengan 10 pemain dalam duel ini.

Dalam laga di Emirates Stadium pada pekan ke-13 Liga Inggris, Kamis (17/12) dinihari WIB itu, tim tamu mengejutkan tuan rumah dengan unggul di menit ke-18 lewat Theo Walcott. Arsenal mampu menyentarkan angka di awal babak kedua lewat Pierre-Emerick Aubameyang (menit ke-52). The Gunners dalam kondisi sulit saat Gabriel mendapat kartu kuning kedua di menit ke-63.

Kalah jumlah pemain mereka terus ditekan oleh The Saints. Untungnya, pasukan Mikel Arteta

mampu meredakan gempuran Southampton hingga laga tuntas.

Itu berarti Arsenal dapat tiga kartu merah dalam lima pertandingan terakhirnya di Premier League. Sebelumnya, Granit Xhaka dapat kartu merah saat Arsenal kalah dari Burnley dan Nicolas Pepe yang diusir wasit karena menenduk Ezgjan Alioski di laga melawan Leeds United.

Catatan kedisiplinan Arsenal dalam satu tahun terakhir memang jelek. Dilansir Opta, sejak laga pertama Arteta pada Boxing Day 2019, Arsenal sudah dapat tujuh kartu merah. Jumlah itu empat lebih banyak jika dibandingkan tim mana pun di Premier League pada periode yang sama.

"Fakta bahwa kami bermain 35 menit dengan 10 orang, kami harus menerima poin ini. Kami menunjukkan ketahanan dan karakter untuk bertahan selama itu melawan tim yang sangat berbahaya," ucap Arteta seperti dilansir Sky Sports. ● vdp



GABRIEL Pemain Arsenal



Roberto Firmino melakukan selebrasi, sementara pemain Tottenham terlihat lesu.

## Liverpool Lebih Baik dari Tottenham

Roberto Firmino diplot sebagai penyerang tengah yang diapit Mohamed Salah dan Sadio Mane. Pergerakannya begitu berbahaya. Ia mampu melepaskan lima tembakan dengan empat yang mengarah ke gawang.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool memenangkan duel melawan Tottenham Hotspur pada pekan ke-13 Premier League. The Reds menang 2-1, dengan gol kemenangan dicetak Roberto Firmino.

Pada laga di Stadion Anfield, Kamis (17/12) dinihari WIB itu, tim tuan rumah tampil dominan dengan penguasaan bola 76 persen dan melepaskan 17 tembakan.

Mohamed Salah membuka gol lebih dulu di menit ke-26. Son Heung-min mampu membalas tujuh menit berselang, sekaligus menutup babak pertama dengan skor 1-1.

Pada paruh kedua, Liverpool berhasil menambah gol lewat bola tandukan Firmino.

Dengan penguasaan bola melebihi 70 persen, Liverpool menciptakan 17 percobaan (11 on target). Sedangkan Tottenham, yang bermain defensif cuma membuat delapan percobaan (2 on target).

Hasil ini membawa Liverpool mengukudeta Tottenham dari puncak klasemen Liga Inggris dengan 28 poin. Sementara itu, The Lilywhites turun ke peringkat kedua dengan 25 poin.

Manajer Liverpool Juergen Klopp puas dengan kemenan-

gan timnya "Tadi itu betul-betul sebuah permainan yang sangat bagus melawan monster serangan balik, penguasaan bola yang kami punya sangat bagus. Ya, mereka memang mencetak satu gol dan memiliki dua peluang. Terlepas dari itu, kami mengendalikan permainan dan sangat layak mendapatkan tiga poin. Cara terbaik untuk bertahan dari Tottenham adalah terus menguasai bola. Saya gembira," cetus Klopp di BBC Sport.

Tapi Klopp bersikeras menganggap bahwa gol balasan Spurs offside. Gol yang dicetak Son sempat ditinjau oleh VAR sebelum disahkan. Menyusul dugaan Son sudah dalam posisi offside ketika menerima umpan terobosan Giovanni Lo Celso.

"Bagi saya, (gol Spurs) itu offside. Mereka sudah melihatnya sebanyak 20 kali, tapi ketika saya melihatnya, itu offside," tegas Klopp

Ia juga memuji penampilan Firmino. Manajer asal Jerman

itu, memang tak pernah meragukan kualitas Firmino.

Firmino diplot sebagai penyerang tengah yang diapit oleh Mohamed Salah dan Sadio Mane. Pergerakannya di dalam kotak penalti begitu berbahaya. Ia juga mampu melepas lima tembakan dengan empat yang mengarah ke gawang. Pemain asal Brasil itu juga rajin membuka ruang.

"Saya tidak pernah meragukannya. Firmino jarang melakukan hal tersebut (mencetak gol dari tendangan sudut) di sesi latihan. Dia akhirnya mencetak gol dan semua orang terkejut," kata Klopp.

Firmino memang jadi sorotan karena masih minim gol. Dari 13 laga sejauh ini, dirinya baru mencetak tiga gol dan dua assist. Hadirnya pemain baru, Diogo Jota juga sempat menggeser Firmino di skuad utama. Jota lebih tokcer, bisa mencetak lima gol dari sembilan laga di Premier League sejauh ini.

"Bobby (sapaan Firmino)

bermain bagus dengan pergerakan dan umpan-umpannya, yang mana orang lain tidak melihat itu. Dia mencetak gol kemenangan dan saya sangat senang karena itu sangat berarti buat kami," kata Klopp. Sementara manajer Spurs, Jose Mourinho yang menerapkan sistem 'parkir bus' itu mengungkapkan, timnya tidak pantas kalah. Sebab Harry Kane dan kawan-kawan, sudah sangat merepotkan tuan rumah.

"Kami bermain untuk menang, kami tidak bermain buat mendapatkan satu poin. Satu poin akan menjadi hasil yang cukup adil, tetapi kami bermain untuk menang dan memiliki peluang terbesar menangkannya," kata Mourinho.

Mourinho dan Klopp juga beberapa kali ribut-ribut kecil di pinggir lapangan saat laga berlangsung. Itu terkait, beberapa keputusan wasit. "Kalau saya berperilaku seperti Klopp di pinggir lapangan, saya bisa dikeluarkan," cetusnya menyindir. ●vdp

## Barcelona Harus Jaga Tren Positif

BARCELONA (IM) - Barcelona meraih kemenangan kedua beruntun di Liga Spanyol. Menghadapi Real Sociedad, di Camp Nou, Kamis (17/12) dinihari WIB, Barcelona

comeback untuk memenangi laga dengan skor 2-1.

Sociedad memimpin lebih dulu melalui gol Wilian Jose, tapi gol-gol balasan Barca dari Jordi Alba dan Frenkie de Jong memastikan tiga poin untuk tuan rumah.

Kemenangan ini mendorong posisi Barcelona di papan klasemen Liga Spanyol. Lionel Messi dan kawan-kawan kini menempati peringkat kelima usai meraih 20 poin hasil 12 laga, berjarak enam poin dari Atletico Madrid di urutan teratas dan enam poin dari juara bertahan Real Madrid (3).

Pelatih Blaugrana Ronald Koeman menilai timnya tampil bagus di babak pertama, serta mampu mempertahankan keunggulan hingga laga tuntas.

"Itu adalah babak pertama yang oke, kami sangat bagus dengan bola dan kami menekan dengan baik. Kami memiliki peluang dan unggul 2-1 di separuh babak pantas kami dapatkan. Babak kedua cukup dipersulit dengan kualitas lawan kami, itu adalah pertandingan dengan intensitas tinggi. Kami menciptakan peluang-peluang bagus, begitu pula La Real," kata Koeman kepada Diario Sport.

Sementara Jordi Alba mengatakan, penting bagi timnya untuk terus mempertahankan performa. "Kami harus terus meningkat dan mempertahankan performa. Kami tidak boleh terlalu jauh dari papan atas klasemen. Harus ada yang luar biasa dari kami semua untuk kepentingan tim," kata Alba di situs klub

Barcelona memang memulai musim 2020-2021 dengan tidak terlalu baik. Performa Alba dan rekan-rekan jauh menurun jika dibandingkan dengan musim-musim sebelumnya. ●vit



JORDI ALBA Pemain Barcelona

## Juventus Banyak Membuang Poin

TURIN (IM) - Juventus meraih hasil imbang keenam di Serie A usai ditahan Atalanta, 1-1, pada laga yang berlangsung di Allianz Stadium, Kamis (17/12) dinihari WIB. Si Nyonya Tua unggul leboh dulu lewat Federico Chiesa (menit ke-29) sebelum dibalas Remo Freuler (57).

Bianconeri sebenarnya punya peluang emas untuk memenangkan laga ini kala mendapatkan hadiah penalti pada menit ke-63. Namun peluang itu sirna karena eksekusi Cristiano Ronaldo bisa dengan baik ditangkang oleh Pierluigi Gollini.

Ini merupakan hasil imbang keenam Juventus dari 12 laga yang mereka lakoni di Serie A musim ini. Wojciech Szczesny menilai timnya terlalu sering imbang sehingga banyak membuang poin penting dalam perburuan gelar.

Hal tersebut menjadi salah satu sebab Juventus gagal mendekati duo Milan di posisi teratas Serie A, meski belum pernah kalah. Juventus saat ini berada

ringkat ketiga dengan 24 poin.

Mereka tertinggal tiga angka dari Inter Milan di posisi kedua dan empat angka dari AC Milan di puncak klasemen. Catatan ini jelas harus diperbaiki Juventus mengingat persaingan di papan atas Serie A musim ini sangat ketat. Jarak poin antar tim begitu rapat. Juventus bahkan hanya berjarak empat poin dari tim peringkat ketujuh yaitu Hellas Verona yang mengumpulkan 19 angka.

"Ini persaingan gelar juara yang seimbang. Akan ada banyak klub yang memperebutkan scudetto. Kami mengambil terlalu banyak hasil imbang, lima atau enam terlalu banyak. Itu membuat kami kehilangan dua poin. Kami adalah Juventus dan kami selalu bermain untuk menang," kata Szczesny dikutip dari Football Italia. ●vdp



WOJCIECH SZCZESNY Kiper Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 730 E-mail: cpta@ciptapan.com